



El sindicato de ópera de EE.UU. investigará las acusaciones contra Plácido Domingo

POLÉMICA ▶ La American Guild of Music Artists (AGMA), el sindicato de ópera de Estados Unidos, ha anunciado que llevará a cabo una investigación sobre las acusaciones de acoso sexual y discriminación contra el tenor Plácido Domingo ante la “incertidumbre” de las investigaciones que realizarán los teatros de ópera. Tal y como ha señalado la AGMA, tras las denuncias hechas públicas exigió que sus compañías signatarias que empleaban a Domingo iniciaran investigaciones completas sobre las acusaciones. Sin embargo, el sindicato señala que estas compañías “no han estado dispuestas o

no han podido brindarle a la AGMA suficientes garantías”. Por ello, el sindicato ha contratado a J. Bruce Maffeo de Cozen O’Connor, un ex fiscal federal que goza de una amplia experiencia en la realización de investigaciones similares. Al otro lado del charco las posturas son distintas. El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha señalado que es “prematureo pronunciarse” sobre anular el doctorado Honoris Causa que se le concedió al tenor, y el Teatro Real sostiene su postura respecto a las acusaciones y mantiene la participación de Domingo en *La traviata*. /Agencias